

# Impugnó PRI triunfo de Corral; ¡sobran 171 mil 506 boletas!



El Partido Revolucionario Institucional decidió impugnar ayer por la noche la elección de candidato a gobernador, porque según sus registros sobran 171 mil 506 boletas.

Por: [Redacción](#)

JUEVES 16 DE JUNIO DE 2016

08:17



Ayer a las 11:59 pm terminaba el plazo para impugnar las elecciones que se llevaron a cabo el pasado 5 de junio y donde el Partido Acción Nacional arrasó en el Estado de Chihuahua al ganar la gubernatura Javier Corral y la alcaldía de Chihuahua Maru Campos Galván, así como 16 diputaciones de 22.

Según la impugnación que ayer entró al Instituto Estatal Electoral, el PRI dice que en una revisión casilla por casilla encontraron esa diferencia entre las boletas recibidas por el IEE y las votadas más las sobrantes.

La diferencia es porque del total de boletas entregadas, las actas reflejan más, que los que recibieron las casillas en físico, considerando votos emitidos, nulos y sobrantes.

El PRI dice que este número sobrante de boletas apenas es parcial, porque hasta el momento solo han revisa tres mil 321 casillas de las más de cinco mil que instalaron el estado de Chihuahua.

El Revolucionario Institucional registró ante notario público que las asambleas municipales no les entregan, pese a solicitarlo por escrito, todas las actas de los recuentos por casilla.

Estas acciones del Instituto Estatal Electoral fue lo que llevaron a dicho partido a presentar la impugnación.

## Comparte este artículo

¡Like! o comparte este contenido con tus amigos de Facebook.

Deja que todos vean este contenido increíble, date prisa!